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Ce que j’ai toujours appris : « L’Armée dans ses casernes ».

Que  ce  Monsieur  respectable  pour  ses  états  de  service  et
l’uniforme qu’il a porté vienne vers le Peuple dont il est
issu pour partager ses inquiétudes et son désir de changement
est une chose ; qu’il reste en qualité de civile l’homme qu’il
a été. Mais nous ne devons voir en ces gens dans le respect
qu’ils nous imposent que ce que Lafontaine avait fait de l’âne
portant les Reliques.

La  France  n’a  pas  besoin  de  putchistes,  mais  de  gens
compétents  et  sincères  pour  la  diriger,  pas  de  régime  de
Colonnels, ni d’Adjudants à la Bokassa.n Les élections sont
faites pour nous les désigner. La France a besoin de bon
professionnels, de l’Armée comme du Civile, mais chacun à sa
place, et elle sera bien gardée.

Ravi qu’il ait eu le bon goût de choisir et rejoindre dans une
pulsion (méfions nous des élans du coeur, ce sont les plus
désastreux) notre combat. Maintenant, il a peut-être senti que
son béret et ses médailles et son prestige il les devaient à
cette unité d’élite que l’on appelle la Légion …Etrangère…
précisément.  Et  on  pouvait  lire  le  paradoxe  dans  maints
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commentaires de la Légion Etrangère et de la xénophobie dont
quoi qu’on fasse nous sommes suspectés.

Plus profondément, il a 75 piges, et comme disait déjà De
Gaulle de sa propre personne « Croyez-vous qu’à 69 ans je
veuille devenir dictateur »… Lui qui avait déjà des états de
désobéissance autrement plus patents.

Nous nous inquiétons déja de sa santé ! Certains craignant
l’AVC, à moins qu’il n’ait flanché sous la torture, ou encore
pire, la folie, à moins que ce ne fut qu’un vague à l’âme… Je
viens de lire même vieille baderne ! De Gaulle, toujours lui
parlait plus élégamment de traîneurs de sabres.

Non, les militaires, et qui plus est en retraite, ne sont pas
des porte-drapeaux, ils ne doivent servir – encore une fois –
que dans le domaine qui leur est propre, si la situation
insurrectionnelle exige qu’ils apportent leurs lumières dans
la direction du guidon de leur choix en cet ultime recours qui
doit faire la décision.

Merci pour ce moment, Général.


